

## CARTEROS DEL OCEJÓN



Unos cuantos años han transcurrido desde que aquel 2 de abril de 1989, cuando en la Casa de Guadalajara, y en la plaza de Santa Ana, se celebró el Día del Ocejón.

Ahora la Asociación Serranía ha celebrado su día en Majaerayo, con homenaje a los carteros de ese Ocejón que parece gobernar la provincia desde

sus alturas.

Al homenaje apenas asistieron media docena de aquellos carteros que recorrieron a pie, o en mula, esa parte de la Serranía. Vaya para ellos nuestro recuerdo y homenaje, a ellos y a cuantos asistieron, en la Casa de Guadalajara, a aquel gran encuentro, a José Antonio Bazán; Sixto Escribano; Gregorio Jiménez Merino; Demetrio Llorente; Edilberto Manada; Gregorio Mata, Marino Mínguez; Pedro Mínguez; Luis Jesús Mínguez; Bernardino Moreno; Gregorio Muñoz, Victoriano Sanz; Atilano Vicente (presente en Majaerayo), y a Pablo Cuevas Benito, hijo de aquél ya casi mítico Tomás Cuevas, a quien la nevada se lo llevó, en vísperas de la Navidad de 1958.

Todos ellos recibieron la Insignia de plata Melero Alcarreño de la Casa de Guadalajara en Madrid. Al igual que el médico de Tamajón, D. Félix Pedroche, entonces uno de los coordinadores.

Nuestro recuerdo, y homenaje, una vez más.

**Ya puedes adquirir tus participaciones de lotería para Navidad. Colaborarás con nosotros haciendo felices a nuestros paisanos, las personas mayores que residen en asilos y residencias de la Comunidad de Madrid.**